

Chalon-sur-Saône

Le 500 000^e donneur des collectes "Mon sang pour les autres" célébré

97 personnes ont franchi le hall de l'hôtel de ville pour aller donner leur sang vendredi. Parmi elles, Fabrice Varaut est le 500 000^e donneur de cette collecte organisée par les Rotary clubs de France depuis 1998. À l'initiative de cette dernière, Jean-Claude Brocart, rotarien et membre fondateur du Club de Toulouse, était présent pour féliciter le donneur.

Ce vendredi 15 septembre, élus et membres des deux Rotary clubs de Chalon étaient réunis au sein de l'hôtel de ville de Chalon, pour célébrer le 500 000^e donneur de l'action "Mon sang pour les autres". Pas moins de 97 donneurs chalonnais se sont présentés tout au long de la journée, lors de cette collecte.

25 ans d'histoire

Cette action a été initiée il y a 25 ans par Jean-Claude Brocart, rotarien et membre fondateur du Club de Toulouse. « C'est une action emblématique du Rotary en France.



Fabrice Varaut est le 500 000^e donneur des collectes "Mon sang pour les autres", organisées par les Rotary clubs de France depuis 1998. Photo Lucas Mollard

C'est un hasard qu'on se retrouve aujourd'hui à Chalon. J'ai des attaches personnelles et familiales dans cette ville. J'y ai rencontré ma femme, je m'y suis marié, j'y ai effectué mon service militaire. Et il se trouve que le 500 000^e donneur est tombé sur votre ville ! Bravo à ce donneur mais bravo également aux respon-

sables de cette collecte dont les deux Rotary clubs de Chalon, qui sont un exemple de ce que devrait être chaque club en France. »

1 060 donneurs depuis 2017

Ces derniers organisent cette collecte à Chalon depuis 2017. « Depuis sa création, on

a accueilli pas moins de 1 060 donneurs dans notre ville », souligne Claude Menella, membre du Rotary club Chalon Saint-Vincent. Le travail et l'organisation des deux clubs ont d'ailleurs été soulignés par le sous-préfet Olivier Tainturier, présent pour l'occasion. « Il ne faut pas seulement des donneurs pour

qu'une collecte fonctionne, il faut aussi des receveurs. Et je salue la grande mobilisation de l'ensemble des bénévoles déployés pour cette collecte. Je salue également le don de ce 500 000^e donneur, mais n'oublions pas les 499 999 autres qui l'ont précédé et qui ont participé par leur don à sauver des vies. »

« Je n'avais pas du tout prévu de me retrouver sur le devant de la scène »

La cérémonie s'est clôturée par la remise d'un diplôme et d'un trophée par les Rotary clubs de France, à Fabrice Varaut, le fameux 500 000^e donneur. « Je voulais simplement donner mon sang et je n'avais pas du tout prévu de me retrouver sur le devant de la scène, avoue l'homme, gêné. La vie ne permet pas à tout le monde de pouvoir donner son sang mais quand c'est possible il faut venir et c'est ce que j'essaie de faire trois fois par an. »

● Lucas Mollard